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本 报 讯（ 融 媒 体 记 者 顾 楷 ）
2 月 9 日上午 ，除夕当天 ，市委书记
黄 晓 武 走 进 部 分 工 业 企 业 和 市 委
总 值 班 室 ，看 望 慰 问 一 线 干 部 职
工 ，实 地 调 研 企 业 发 展 情 况 ，现 场
调度值班值守工作 ，向节日期间坚
守 岗 位 的 广 大 劳 动 者 们 致 以 节 日
的问候和新春的祝福 ʪ市领导郭家
满ʩ潘君齐ʩ乔树伟参加 ʪ

新年将至，珠城大地处处张灯结
彩ʩ暖意洋洋，安徽丰原利康制药有限
公司内机器飞转ʩ生产繁忙ʪ黄晓武走
进企业生产车间，仔细察看生产线和
生产设施，详细了解企业运行ʩ产品研
发ʩ市场开拓等情况，鼓励企业紧抓发

展机遇，整合资源力量，进一步加强技
术改造 ，扩大生产规模 ，提高产能效
率，不断提升产品核心竞争力和市场
占有率，乘势而上ʩ大干快上，争先进
位 ʩ加 快 发 展 ，努 力 实 现 做 大 做 强
目标ʪ

在蚌埠开源热电有限公司，黄晓武
看望慰问了一线职工，并详细了解企业
供热供电ʩ燃料保障ʩ安全生产等情况ʪ
他说，能源是生产生活的必需品，能源
保供工作直接关系地方经济社会发展
和人民群众切身利益ʪ要进一步压实工
作责任，强化值班值守和日常巡检，切
实保障供热供电系统安全稳定运行ʪ要
坚持绿色发展，推进节能降耗，不断提

升供热供电服务保障水平，确保企业顺
利生产ʩ群众温暖过冬ʪ

走访期间，黄晓武来到市委总值班
室，现场随机调度值班值守工作，并通
过视频点名系统与各县区进行视频连
线，了解各地社会面情况ʪ他指出，春节
期间值班值守责任重大ʩ岗位重要，大
家要高度重视，严格落实24小时值班值
守制度，密切关注各行业ʩ各领域ʩ各方
面动态，确保遇到突发事件能够快速反
应ʩ有效处置ʩ及时上报，以广大干部的
辛苦指数换取群众的幸福指数ʩ安全指
数，确保全市人民度过一个欢乐祥和安
全的春节ʪ

黄晓武在走访中强调，各级各部门

要压紧压实责任，进一步加强工作调度
和服务保障供给，全力做好稳增长ʩ防
风险ʩ护稳定ʩ惠民生等各项工作，奋力
推动企业加快发展，确保群众欢乐过
节ʪ要积极主动靠前服务，全面落实好
各项惠企政策，着力解决好企业困难问
题，积极提供好各类要素保障，确保春
节期间工业生产稳定运行，为推动全市
工业经济开门红ʩ全年胜奠定坚实基
础ʪ要统筹发展和安全，以Ž时时放心不
下ž的责任感，加强值班值守，落细落实
举措，切实做好春节期间安全生产ʩ消
防安全ʩ民生保障等各项工作，坚决维
护人民群众生命财产安全和社会大局
稳定ʪ

加 强 值 班 值 守 优 化 服 务 保 障

推动企业加快发展确保群众欢乐过节
黄晓武走访工业企业并看望慰问坚守岗位的一线干部职工

本报讯（融媒体记者 杨露露）2月
17日上午，2024年全市招商引资工作培
训班开班ʪ市长马军出席开班式并作动
员讲话，市领导马天奇ʩ潘君齐出席ʪ

马军在讲话中指出，市委ʩ市政府
连续两年组织全市大规模的招商引
资ʩ项目建设工作培训，充分体现了坚
持Ž双招双引ʩ项目建设ž第一战术对
加快蚌埠振兴的极端重要性和现实紧
迫性，全力以赴抓招商，是形势使然ʩ
目标使然ʩ任务使然ʪ打好开年第一
仗，要以责促学ʩ以学促知ʩ以知促行ʪ
把思想和行动统一到招商引资这个经
济工作的Ž牛鼻子ž上来，把所学所思
所获同招商工作实际结合起来，从头
抓紧ʩ开足马力，奋力跑好Ž第一棒žʩ
坚决打赢Ž第一仗žʪ要切实提升专业
化水平，锤炼攻坚克难的能力本领，提

高运用法治思维和法治方式的能力，
在招大引强上出实招，在对外推介上
见实效，在项目落地上办实事，推动更
多Ž真金白银ž投在蚌埠大地上ʪ

马军强调，要拼出蚌埠精气神，靠
机制在先，干部当先，实绩领先ʪ要立
足于实战，上主战场ʩ打主动仗ʩ调主
力军ʩ守主阵地，坚持并不断完善项目
研判ʩŽ双周调度ʩ月度通报ʩ季度点
评žŽ三看三比ž等一系列行之有效的
工作机制，建立健全招商引资全流程
快速反应机制，确保招商工作Ž一切唯
实žʪ要坚持Ž拎包就走ž跑项目，形成
人人抓招商ʩ促招商ʩ服务招商的浓厚
氛围ʪ要建强招商铁军，带头构建亲清
新型政商关系，做到Ž忠专实žŽ勤正
廉ž，为早日实现蚌埠振兴注入更加强
劲的动能ʪ

2024年全市招商引资

工 作 培 训 班 开 班

本报讯（融媒体记者 杨露露）2
月15日，市长马军深入企业走访慰问ʩ
督导安全生产工作，并向节日期间坚
守工作岗位的企业职工致以节日的问
候和新春的祝福ʪ

在海控三鑫（蚌埠）新能源材料有
限公司，马军走进企业生产车间和控
制室，详细了解安全生产ʩ产品市场和
要素保障等情况，鼓励企业加快技术
改造和资源整合，进一步优化产品工
艺，奋力抢占产业发展制高点ʪ来到安
徽省徽玻玻璃股份有限公司，马军充
分肯定企业Ž走出去ž积极参与国际合
作取得的成绩，叮嘱相关部门要为企
业提供一流服务ʩ强化政策支持，打造
更多的合作新亮点ʪ

走访中，马军还来到安徽天润化
学工业股份有限公司ʩ中粮生物科技

股份有限公司走访慰问，要求企业树
牢安全发展理念，加强日常管理，继续
保持昂扬向上的姿态，为全市经济社
会发展多作贡献ʪ

每到一处，马军都积极宣传我市
促进工业经济Ž开门红ž各项政策措
施，看望慰问坚守岗位的一线职工ʪ
他强调，要聚焦政府所需和企业所
需，始终秉承Ž有事服务ʩ无事不扰ž
理念，大力推动惠企政策Ž免申即享ž
Ž即申即享ž，确保政策有效ʩ企业有
感ʪ要抢抓机遇ʩ乘势而上，全力冲刺
首季Ž开门红ž，确保全年目标任务顺
利完成ʪ要以Ž时时放心不下ž的责任
感抓好安全工作，全面排查整治各类
风险隐患，加强应急值班值守，强化
能源和生活供应，确保春节期间群众
健康安全ʩ企业生产有序ʪ

抢抓机遇 乘势而上
奋力实现Ā开门红ā

马军深入企业走访慰问

本报讯（融媒体记者 李景）2月16
日上午，市长马军开展春节调研慰问工
作ʪ市政府秘书长刘宗文参加ʪ

马军先后来到市政府总值班室ʩ市
应急局应急指挥中心ʩ市公安局指挥中

心ʩ120调度指挥中心，调研应急值守工
作情况，慰问一线工作人员ʪ马军指出，
春节期间，各应急值守单位坚守岗位ʩ
担当作为，为保护人民生命财产安全ʩ
维护社会稳定作出了重要贡献ʪ要进一

步提高政治站位，以Ž时时放心不下ž的
责任感深入细致抓好节日期间各项工
作ʪ要加强对城市运行的动态监管和指
挥调度，持续开展安全风险隐患排查整
治，加强应急预案演练，不断提升值班

值守和应急处置能力，切实做到人员到
位ʩ责任到位ʩ措施到位ʪ一旦发生突发
事件，确保迅速ʩ科学ʩ全面ʩ高效处置，
全力守护千家万户平安团圆ʪ

在蚌埠市12345政务服务便民热
线中心，马军向春节期间坚守工作岗
位的话务员们表示感谢和慰问，并现
场接听了15名群众来电，耐心倾听群
众诉求 ，逐一进行答疑解惑ʪ马军强
调，要牢固树立以人民为中心的发展
思想，有速度ʩ有温度地解决好人民群
众急难愁盼问题，真正把事情办实ʩ办
好ʩ办到位ʪ要进一步提升热线服务功
能，完善接诉即办ʩ限时办结ʩ答复反
馈等流程，加强分类处置和跟踪问效，
确保事事有回音ʩ件件有着落，让人民
群众共享美好生活ʩ共享文明成果ʩ共
享和谐安宁ʪ

倾心守护百姓平安幸福

全力解决急难愁盼问题
马军开展春节调研慰问工作
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本报讯（融媒体首席记者 陈昂
通讯员 孟婧雅 文/图）2月16日，

蚌埠火车站内，一群身穿橘黄色马甲
的青年志愿者成为一道风景线，马甲
上印的Ž小甜橙ž三个字格外引人注
目ʪ据了解，春运以来，28名Ž小甜橙ž
青年志愿者在售票厅ʩ进站口ʩ安检
区ʩ候车室ʩ电梯口ʩ雷锋服务台ʩ出站
口等处向旅客提供购票咨询ʩ换乘引
导ʩ秩序维护ʩ扶老携幼等服务ʪ

去年年底，蚌埠火车站团委与共
青团蚌埠市委携手建立Ž青春Youngž
志愿服务联盟平台ʪ一方面，平台通过
Ž蚌埠青年ž微信公众号ʩ高校青年志
愿者协会工作群发布招募信息；另一
方面，围绕Ž路地携手，实践育人ž工作

主线，结合高校团委Ž第二课堂ž实践
主题，进行基础客运知识学习ʩ安全急
救常识培训ʩŽ志愿服务青年说ž等学
习交流，引领学生志愿者在Ž自愿申
报žŽ岗前培训žŽ岗位实践žŽ推优荐
才ž等全链条工作模式中提升思想站
位ʩ服务水平ʪ

从车站内部发动到依托平台联盟
社会化招募，从单一对接到校企共建，
从 线 下 岗 前 培 训 到 线 上Ž云 端 课
堂žƀƀ6年来，679名来自安徽财经大
学ʩ安徽科技学院ʩ蚌埠医科大学ʩ蚌
埠学院ʩ安徽电子信息职业技术学院ʩ
天津铁道职业技术学院等高校的青年
志愿者争当蚌埠火车站Ž小甜橙ž，为
春运贡献力量ʪ

Ā小甜橙ā服务春运一线

新居过大年 春意暖人心

蚌报融媒体记者 郝玉琳

Ž这是几十年来最开心ʩ最暖心的
春节ʪž大年初五，80岁的申树新和老
伴儿在新房里享受着温暖的阳光ʩ观

赏着眼前的张公湖景，念叨着自己刚
刚入住的安置房到处都好ʪ

新房里的中国结ʩ年宵花ʩ大红的
福字装饰ʩ新年的窗花贴纸，烘托出火
热的春节气氛，到处暖意融融ʪŽ说是
大年初五要迎财神，我们觉得，党和政
府暖民心的政策才是最大的财神，让
我们住上这样好的新房ʪž申树新和老
伴身体硬朗，度过了新房里第一个春
节，看着家里的一切都旧貌换新颜ʪ

Ž原来我住在西煤建那儿，那个居
住环境，可以讲真是脏乱差ʪ灰尘很

大，晴天一身灰，雨天裤子鞋上都是
泥，下水道经常淤塞ʪ棚改之后，政府
给我们分了现在这个安置房，我们心
里头高兴得不得了ʪ现在你看这房子，
电梯上下，周边环境整洁绿化好，两室
一厅这么敞亮，坐在屋里ʩ躺在床上就
能随时看看这湖景，住上这样的好房
子，真是得感谢党和政府ʪž申树新家
是禹会区秀水新村二村17号楼的一处
90多平方米的安置房，刚搬进来一个
多月，老两口对这个春节的印象太暖ʩ
太好ʪŽ以前过年，孩子们回来，都是挤

在老房子里，又旧又暗，今年在这新房
里团聚，大家都是欢喜得很，年夜饭都
比以前吃得香了ʪž

2023年3月份，秀水新村三期安置
项目正式启动，包括申树新老人一家
在内的210多户居民住上了这样温暖ʩ
明亮ʩ整洁ʩ舒适的安置房ʪ而从Ž住有
所居ž到Ž住有优居ž不仅是在安置房
项目中能够体现，去年，我市还通过大
力实施老旧小区改造，让老旧小区的
居民同样实现了优居梦想ʪ

（下转07版）

6年来
679名 2月10日，大年初一，经开区长

淮卫镇长淮村长淮老街，新春龙灯
会如期举行，29支演出队伍近400名

演员倾情演出，为观众献上节日文
化大餐Ǒ

融媒体记者 刘晨 摄

龙舞庆新春
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